
Der Bürgermeister ließ den Ausschuss darüber abstimmen, ob der Antrag in den 
Ausschuss für Mobilität verwiesen werden soll. 
 
Einstimmig 
 


